



Chers apprenants, chers responsables légaux et formateurs,

le 26 août 2024, la nouvelle année scolaire commencera en Hesse. Nous vous souhaitons la bienvenue pour l'année scolaire 2024/25 au sein de notre communauté scolaire !

Chaque année, plusieurs centaines de jeunes et d'adultes commencent chez nous leur parcours éducatif et formation professionnelle, ou poursuivent les prochaines étapes de ce parcours, en visant des diplômes scolaires et des qualifications professionnelles. Ce faisant, ils rejoignent une nouvelle communauté scolaire, rencontrent de nouveaux camarades d'apprentissage et enseignants. Ils découvrent de nouvelles matières, des spécialisations professionnelles avec une forte dimension pratique, et réalisent, dans les filières à temps plein, des stages plus longs et plus étroitement liés à l'école que ce qu'ils ont pu connaître auparavant.

Nous serons heureux de vous accompagner et de vous soutenir tout au long de ce parcours scolaire. Afin que vous puissiez vous repérer facilement dans votre nouvelle école et connaître les différents sujets et interlocuteurs, de nombreux collaborateurs de la WHS ont élaboré un guide et le mettent à jour chaque année. Pour des raisons environnementales, vous ne recevrez que quelques documents en version imprimée – tous les autres documents sont disponibles en ligne via le code QR inclus dans ces documents.

En plus des informations immédiatement pertinentes pour vous, le guide contient de nombreuses données qui pourraient devenir importantes plus tard ou dans des situations particulières, comme par exemple des informations sur notre excellent réseau de conseil scolaire, qui peut vous aider en cas de problèmes scolaires, professionnels ou personnels. En cas de questions, veuillez consulter d'abord le guide ou le site internet – dans la plupart des cas, cela suffira pour répondre à vos premières interrogations.

Vous recevrez des communications actualisées et des aperçus intéressants sur l'école au cours de l'année scolaire via le site internet de la WHS, notre chaîne Instagram @whs4u, Facebook, ainsi que par votre professeur principal de classe.

Je vous souhaite un bon début à et avec l'école Werner-Heisenberg, une période réussie et en bonne santé, ainsi que du plaisir dans ce que vous allez apprendre et vivre.

Votre proviseure

